

---

## 25 Jahre Frauengymnastik unter der Leitung von Frau Todoritschkow

---

25 Jahre ist's schon her seit Frau Todoritschkow das Frauengymnastikturnen nach einer längeren Pause erneut ins Leben gerufen hat. Bis Mitte der 60-iger Jahre turnten die Frauen unter der Leitung von Bruno Jost auch Walter Scheeler bzw. Karla Gemeinhardt halfen manchmal aus. Seit dem Frühjahr 1972 führt aber nun Sie das Regiment. Anfangs wurde in Begleitung von Musik geturnt - am Klavier Walter Scheeler. Aber nun ertönt es jeden Mittwoch Abend "und eins - und zwei - und hopp und stre e e cken".

Ein kleiner Muskelkater gehört schon mal dazu, besonders für "Neueinsteiger". Nach einem kleinen Schwätzchen geht es dann fit für die Familie und den Alltag nach Hause. Neben den wöchentlich stattfindenden Gymnastikstunden geht es schon auch mal gesellig zu.

Eine alljährliche Weihnachtsfeier sowie eine Radtour im Sommer sind zur Tradition geworden und werden von allen mit Begeisterung angenommen. So ist den sportbegeisterten Frauen auch für die Zukunft viel Freude zu wünschen.

Wir hoffen, daß das Turnen auch weiterhin bei unserem Nachwuchs so großen Zuspruch findet.

Es wäre erfreulich, wenn sich auch auf anderen Gebieten eine Vereinstätigkeit herausbilden würde.